

# Susanne Bay

LDK in Sindelfingen am 21.-22.09.2019

Tagesordnungspunkt: LR Wahlen der Delegierten zum Länderrat



### Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Delegierte,

als Bewerberin für einen der beiden Sitze, die für die Landtagsfraktion im Länderrat vorgesehen sind, möchte ich mich Euch kurz vorstellen. Bisher war ich Stellvertreterin für Thekla Walker. Kreisverband:
Heilbronn
Geburtsdatum:
05.01.1965
Webseite:

https://susanne-bay.de

Seit 2016 bin ich direkt gewählte Landtagsabgeordnete für den Wahlkreis Heilbronn und als solche Mitglied im Wirtschaftsausschuss und im Finanzausschuss. Für die Fraktion spreche ich für das Thema Bauen und Wohnen. Wie wir wohnen, ist ein grundlegend wichtiges soziales und ökologisches Top-Thema, das ich intensiv und bis in viele Details bearbeite und zusammen mit der Landtagsfraktion aktiv mitgestalte. Die "Kommune der Zukunft" – also wie wir in Zukunft leben wollen – liegt mir besonders am Herzen. Es muss uns gelingen, dass wir bezahlbare Wohnungen und Häuser barrierefrei und mit niedrigem Energieverbrauch bauen, aber auch, dass wir in sozial gemischten Stadtvierteln leben. Soziale und ökologische Nachhaltigkeit sind mir nicht nur beim Bauen und Wohnen wichtig. Deshalb setze ich mich auch als kürzlich wieder gewählte Grüne Fraktionsvorsitzende im Stadtrat meiner Heimatstadt Heilbronn seit vielen Jahren ein für die Umsetzung Grüner Überzeugungen in allen Bereichen des Miteinanders auf kommunaler Ebene. Daneben bin ich aktiv im Vorstand des Ortsverbands Heilbronn.

Vor meiner Wahl in den Landtag habe ich als studierte Verwaltungswirtin die Finanzen bei den Offenen Hilfen Heilbronn gGmbH verantwortet, einer ambulanten Einrichtung für Menschen mit geistigem Handicap. Die Arbeit dort hat meinen Blick dafür geschärft, wie gutes Zusammenleben von ganz unterschiedlichen Menschen gelingen kann.

Ich bin überzeugt davon, dass wir unsere Grünen Themen stark vernetzt denken und bearbeiten müssen. Das gilt sowohl zwischen den verschiedenen politischen Ebenen als auch für die Themen selbst. Die tägliche Arbeit im Landtag, aber auch auf kommunaler Ebene, zeigt dies immer wieder sehr deutlich. Der Länderrat ist zwischen den Bundesversammlungen ein wichtiger Vernetzungsort, um die Grünen Interessen Baden-Württembergs an entscheidender Stelle zu kommunizieren. Deshalb würde ich mich mit meinem ganzen Erfahrungsschatz dort gerne einbringen und würde mich über Eure Stimme freuen.

Eure Susanne

## Biografie

#### Persönlich:

Heilbronn, verheiratet, zwei Töchter

#### **Beruf:**

- Dipl.-Verwaltungswirtin
- 1988 bis 1992: Bundesforschungsanstalt Tübingen, Sachgebietsleitung Haushalt
- Elternzeit
- 1996 bis 2016: Offene Hilfen Heilbronn gGmbH, Leitung Verwaltung u. Finanzen

#### **Politische Funktionen:**

- Seit 2009: Gemeinderat Heilbronn
- Seit 2011: Fraktionsvorsitzende der Grünen im Gemeinderat Heilbronn
- Seit 13. März 2016: Mitglied des Landtags BW